

Initiative: Nima Lirawi, Antonia Waldner, Felix Meyer, Andreas Staufenbiel

Jugendbeteiligung in Neuhausen-Nymphenburg

1. Welche aktuellen Formen der Jugendpartizipation (Projekte, Fachstellen, Bündnisse, etc.) gibt es aktuell in München, insbesondere im neunten Stadtbezirk?
Die zuständigen Referate werden gebeten, zeitnah einen aktuellen Sachstandsbericht vorzulegen.
2. Die Jugendpartizipation soll neugestaltet werden. Als Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg fordern wir, dass die Bezirksausschüsse bei diesem Prozess aktiv eingebunden werden, ebenso wie die Fachstelle für Demokratie der Landeshauptstadt München.

Begründung:

Die Grün-Rote Rathausmehrheit hat in ihrem Koalitionsvertrag festgeschrieben, dass die Einführung eines Jugendbeirates/Jugendparlamentes geprüft wird und zugleich ist beabsichtigt, dass die Schülermitverwaltung gestärkt werden soll. Am 14.10.2021 wurde diesbezüglich ein Antrag eingebracht.

Der Bezirksausschuss Neuhausen-Nymphenburg ist mit seinen Mitgliedern bei der Umsetzung der Wünsche von Kindern und Jugendlichen in den letzten Jahren sehr engagiert. Die Absicht der Rathauskoalition, die Jugendbeteiligung zu optimieren muss auch in Zusammenarbeit mit dem Engagement des Bezirksausschusses erfolgen.

München, den 18.10.2021

Für die CSU-Fraktion
Gudrun Piesczek

Für die Freien Wähler
Andreas Staufenbiel

Für die FDP-Fraktion
Felix Meyer

Initiative: Nima Lirawi, Antonia Waldner, Felix Meyer, Andreas Staufenbiel

Quellen und weiterführende Links:

- <https://www.abendzeitung-muenchen.de/muenchen/mehr-mitsprache-linke-und-julis-fordern-stadtjugendrat-fuer-muenchen-art-758520>

- https://www.gruene-muenchen.de/wp-content/uploads/2020/04/Druckfassung_Koalitionsvertrag-2020_2026.pdf

- <https://www.muenchen-transparent.de/dokumente/6843226>

- https://www.ris-muenchen.de/RII/RII/ris_antrag_dokumente.jsp?risid=6803698

- https://www.jugendportal-ffb.de/ffb/jugendportal.nsf/id/pa_dgrss7txh8r.html